

もりかわ通信

平成30年度 第128号
8月8日 発行
岩手河川国道事務所 盛岡出張所
〒020-0862
盛岡市東仙北一丁目11-11
TEL 019-636-0444

第42回 盛岡・北上川ゴムボート川下り大会開催

2年ぶりの開催となる、世界一の川下り大会「第42回盛岡・北上川ゴムボート川下り大会」が7月29日（日）に開催されました。四十四田ダム50周年事業の一環としての開催でもあった今大会。約800艇、1600人の参加者たちが午前9：00の号砲と共にスタートしていきました。直前に発生した台風12号の影響が心配されましたが、なんとか開催できて一安心。参加者たちは、四十四田ダム直下から南大橋までのコースを2人で協力しながら進んでいきます。色とりどりのゴムボートが北上川を進んでいく様子は本当に圧巻です！レースを見ることができる北大橋などの橋には、声援を送る観客の姿もありました。

川下りの途中、北大橋手前の『北フォール』や明治橋下の『南フォール』と呼ばれる難所を越え、約1.1kmを完走した参加者はみんな笑顔で上陸地点に到着していました。



【力を合わせて漕ぎまくれ〜】



【ゴールの開運橋まであと少しだ！】



【南フォールにつかまった！】



第2回北上川フェスタ開催

8月4日（土）、昨年に引き続き今年も『北上川フェスタIN MORIOKA』を開催しました。今年は、さんさ踊り最終日ということもあり、イベント盛りだくさんの盛岡の町は多くの人で賑わっていました。

イベントは、旭橋上流から開運橋付近、鉦屋町・大慈寺地区で行われ、「北上川に舟っこを運行する盛岡の会」が製作した木造船「もりおか丸」の進水式とボートでの無料遊覧体験や舟運の歴史をたどるまち歩き体験など、暑い夏には最高の催しがたくさんありました。



【もりおか丸のシャッターチャンス！】



【もりおか丸は快適です】



昔、北上川では舟運が盛んでした♪



【パネル展示もしました★】